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рургические методы. Срок наблюдения после проведенного первичного лечения составил не менее 5 лет. Прове-
дены биохимические тесты на содержание в сыворотке крови мочевой кислоты, мочевины, аминоазота и общего 
оксипролина. Маркер неспецифической дисплазии соединительной ткани – общий оксипролин в сыворотке крови 
у больных с рецидивом и, в особенности, в подгруппе прогрессирования ВБВНК – оказался выше по сравнению с 
контрольной группой и группой пациентов без рецидива ВБВНК, что позволяет использовать этот биохимический 
показатель в качестве критерия прогнозирования дальнейшего развития заболевания после радикального лечения.
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The comparative analysis of patients with recurrentvaricose veins of the legs (n = 43); without recurrence (n = 39) 
and healthy (n = 37) for connective tissue nonspecific dysplasia. In the group of patients with recurrent identified two 
subgroups: A – a true recurrence (for technical or tactical errors, n = 22), B – due to recurrence of disease progression (n = 
21). In the primary treatment of patients used traditional surgical methods.The observation period after initial treatment 
was at least 5 years.Performed biochemical tests of serum uric acid, urea, amino nitrogen and total hydroxyproline. The 
marker of connective tissue nonspecific dysplasia total hydroxyproline in the serum of patients with recurrent varicose 
veins of the legswas higher than compared to the control group and the group of patients without recurrence ​​soit use 
this biochemical index as a criterion predicting further development disease after treatment varicose veins of the legs.
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Гепато- и нефротоксическое действие циклофосфана, как и других цитостатиков, которое в основном за-
висит от интенсификации процессов прекисного окисления липидов, определяет перспективность использо-
вания в комплексной противоопухолевой химиотерапии препаратов, обладающих антиоксидантным действи-
ем, перспективным растением в этом отношении является шлемник байкальский. В экспериментах на крысах 
исследована эффективность сухого экстракта шлемника байкальского, урокама и легалона при повреждении 
печени и почек  циклофосфаном. Установлено, что при однократном введении циклофосфана возникает окис-
лительный стресс. Сухой экстракт в дозе 300 мг/кг при пероральном введении наиболее эффективно, чем пре-
параты сравнения урокам и легалон, ингибирует процессы перекисного окисления липидов и восстанавливают 
активности эндогенной ферментной системы антиоксидантной защиты при интоксикации циклофосфаном.
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Hepato-and nephrotoxic effects of cyclophosphamide, as other cytotoxic drugs, which mainly depends on the 
intensification of processes lipid peroxidation determines the prospects of using a complex anticancer chemotherapy drugs 
with antioxidant action drug , promising plant in this respect is the Scutellaria baicalensis. Experiments on rats studied 
efficiency of the dry extract Scutellaria baicalensis, urokam, legalon with liver and kidney damage cyclophosphamide. 
Found that after a single administration of cyclophosphamide oxidative stress occurs . Dry extract at a dose of 300 mg / 
kg by oral administration is most effective than the reference drugs urokam and legalon inhibits lipid peroxidation and 
restores the activity of the endogenous enzymes antioxidant defense system during intoxication cyclophosphamide.
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В настоящее время ПЦР является одним из высокочувствительных методов диагностики инфекционных за-
болеваний, который позволяет выявлять единичные бактериальные клетки. Показано, что диагностическая и эко-


